

# 社協だより

NO. 61

発行責任者：人来田学区社会福祉協議会 会長 亀卦川 邦男

## 人来田学区社会福祉協議会 令和2年度活動休止のお知らせ

コロナ禍の中、いかがお過ごしでしょうか？

日頃は人来田学区社会福祉協議会（以下人来田社協）の運営について、ご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。今年は世界を席巻しているコロナウィルスの流行は収束の気配もなく、むしろ拡大しております。人来田社協が支援しているサロンやサークル等も、3密の関係から活動の自粛・休止をお願いしてまいりました。特にコロナウィルスに感染しますと高齢者の方の重篤率が高く私共の活動でも充分気を付けないといけません。早く楽しいサロンを再開して、おしゃべりをしたいところですが、東京都を中心に近隣の中都市部や地方都市でも第2波かと思わせるような20代・30代の若い年齢層での感染が止まりません。専門家の間でも、今年の“秋”から“冬”にかけて大流行するのではとの意見もあり、第2波・第3波が懸念されるところです。

人来田社協としても、今後コロナウィルスの感染状況を鑑みて、また、活動に参加されている皆さんの健康を考慮いたしまして、今年度中の活動を休止させていただくことに致しました。濃厚接触をさけるうえから、「談話室ひときた」の開催は皆様との面談を避け、電話等での相談に応じる事でご了解を頂くこととし、ご不便をおかけしますが、見えないところでの活動にさせていただきます。

何卒このような世情をふまえ、ご理解をいただきたくお願い申し上げます。

来年度からの計画につきましては、仙台市社会福祉協議会太白事務所のご指導をふまえ、コロナウィルス感染状況を確認しながら鋭意実施して参ります。全世界に感染が拡大している状況が一日でも早く収束に向かって欲しいことと、日本の国からまた街から早くコロナの火が消滅することを願ってやみません。

（人来田学区社会福祉協議会会长 亀卦川 邦男）

## 『談話室ひときた』9月17日（木）開催休止のお知らせ

前述の通り、新型コロナウィルスによる第2波・3波の感染拡大の懸念により令和3年3月までの「談話室ひときた」の開催を休止することといたしました。次回開催については「社協だより」にてお知らせいたしますので、それまで皆様の顔を見ながら、おしゃべりが出来ることを楽しみにしばし、お待ち願います。